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为什么上市公司要做自媒体，为什么公司都想上市-
股识吧

一、企业自媒体是什么？为啥要做？有什么用

就在这几年，自媒体这个群体抬头了，身边就有一哥们不顾家人反对倔强地加入了
自媒体大军。
这里说的自媒体大军，是指那种职业化的自媒体，就是以做自媒体为生，没有在公
司任职的。
后来，我发现有些自媒体人洗手不干了，说一直孤军奋战，整个人都不好了，所以
想找家公司好好上班。
一打听他们到公司做什么工作，他们咧开嘴一笑：还是做自媒体。
这个世界变得太快了，两年前可能还没有公司招聘自媒体这样一个职位的，现在到
各大求职网上一搜，还真出来一大堆。
既然都出现了，那就是合理的，我也觉得公司设立自媒体这个职位也是很聪明的做
法。
企业里自媒体到底是个啥？有啥作用？为啥会出现在这个遍地节操的年代？它从哪
里来？要到哪里去？下面钛媒体作者张飒谈谈自己的理解。
我理解的企业自媒体就是讲述企业故事的人。
在信息扁平化的互联网时代，没有故事的企业是很危险的，因为消费者的眼球都从
传统的媒体转移到了网上，你不出现在网上，就等于自动消失在消费者的眼球当中
。
利用互联网，企业更容易找到顾客，更重要的是顾客也很容易接触到你，所以，企
业与顾客之间的互动显得更加重要了。
之所以叫做自媒体，背后就应该是能与顾客互动的人物形象，而不是冷冰冰的企业
形象。
微信之所以成为自媒体的主要工具，就是因为它跟其它工具相比，跟用户的距离最
近，最容易跟用户进行日常互动。

二、企业为什么要做自己的APP

！是的，未来的营销不需要太多的渠道，只需要把您的产品放入顾客的手机这就是
最好的营销！App商业化应用让您的企业和品牌第一时间抢占用户手机和智能终端
桌面，迅速占领智能终端用户心智模式，用户习惯一旦养成，你就在行业内垄断整
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个移动互联网市场。
建立手机APP并纳入品牌整合行销一环，您将获得如下十点功效：1.
将行销总部搬进消费者口袋，将产品服务与品牌形象深植消费者脑袋2.
大众传媒造势、实体与虚拟店铺集气、行动App深耕收网3.
抢攻年轻、商务消费族群，让品牌走到哪被分享到哪4.
置入互动或LBS功能，增加App实用与趣味性，创造行销话题5.
落实绿色行销，以行动app降低DM印制，减少费用同时扩大行动消费力6. 将App做
为行动广播大队：App推播功能，以类简讯方式弹跳通知，可降低简讯费，讯息推
播后，经app派送即会出现在使用者手机桌面，环保快速又方便。
7. App Icon让消费者越看越喜欢的超强势形象置入术，App
Icon不只代表App形象与logo，更是24小时分秒跟随使用者眼球的最强势置入方式
。
8. 丰富直觉的首页功能配置，功能首页列出所有连结项目，让使用者一目瞭然，不
用逐一点进去寻找所需功能。
9. 最丰富的行动广宣品，免印刷、免输出，可更新，互动快速，快速进入消费者口
袋与脑袋的标靶宣传术。
10. 同步整合社群、图片、影音、最新消息等，让消费者一手掌握，快速消费移动
互联网营销时代，企业APP应用让您梦想成真！移动互联网时代，该出手时就出手
，你还在犹豫不决吗?你的竞争对手已经开始行动，谁先抢占用户手机桌面谁就是
最大的赢家！抢占用户手机桌面的最有利武器就是推出用户喜爱的APP应用！当前
，智能手机功能越来越强大，移动上网应用出现创新热潮，手机价格不断走低，对
于庞大的流动人口和农村人口来说，使用手机接入互联网是更为廉价和便捷的方式
。
这些因素都降低了移动智能终端的使用门槛，从而促成了普通手机用户向手机上网
用户的转化。

三、企业为什么需要自媒体

如果企业需要宣传推广的话，自媒体可以成为一个途径。
除了广告的作用，自媒体也可是一个展示企业形象的平台。

四、企业自媒体是什么？为啥要做？有什么用
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额

五、为什么要选择新媒体行业？

1，新媒体是属于新兴行业。
具有较好的前景。
2，新媒体的入行门槛较低，资薪比较高。
3，互联网的发展使传统的运营方式在转变，迫切需要此方面的人才。
但现在社会没有具体规范的分类。
社会需求这方面的人才较多。
4，新媒体行业这种蛋糕大。
关注度高，市场大 想对于新媒体更多了解。
私聊我。
可以给你提供此类帮助。

六、为什么要做新媒体运营？新媒体运营的前景好不好？

「人总要做一点和吃饭无关的事情，来满足自己的精神欲望。
我享受无条件写作的快乐，我写不了都市言情和灯红酒绿，但是我可以用写作写出
我的生活」。
在新媒体语境下，写作对于写作者来说，最大的意义不外乎如此，不为讨好任何人
，不为物质条件所困，当你的情绪和灵感到来时，拿起笔，记录下它，享受它。

七、做自媒体属于什么行业？

属于新媒体运营，或者传媒。

八、为什么选择微博来做自媒体营销？
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玩微博的人挺多，说明有大量的用户基础，要是微博账号营销好的话，那流量蹭蹭
往上来，带来的用户也是非常多的，销售的东西自然网商涨了。

九、为什么公司都想上市

1.广泛吸纳社会资金，注入的资金可扩大经营规模。
2.提升企业形象，提升公司的公信力和影响力。
3.公司上市后需要定期的披露财务报表，把经营状况置身于公众视野下。
提高对行业和受众的影响力度，创造财富，使股东、员工的财富增加，提升员工忠
诚度。
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